

「校内生活体験発表大会」

9月4日(水)に「校内生活体験発表大会」が行われました。1、2年を中心に各クラスの代表となった11名の生徒が、自身のこれまでの高校生活を中心とした具体的な体験をもとに、考えていることや感じていること、自分自身が成長したと思えることなどを堂々と発表しました。

どの発表も、定時制高校に通う高校生にとって共感を得られる内容であり、かつ将来への希望や決意を力強く伝えるものばかりでした。発表者以外の生徒も、級友がしっかりと発表する姿を見て、みな真剣に聴き入っていました。

なお、審査および協議の結果、**E2川嶋朱雀さん**が本校の代表に選出され、10月12日(土)に行われる県大会に出場します。

入賞者

- F1 柏木 海星
- E1 田端 翔太
- E2 川嶋 朱雀

全校遠足～プロ野球観戦～

8月21日(水)に「全校遠足」として楽天モバイルパーク宮城で楽天対ソフトバンクのプロ野球公式戦を観戦しました。プロ野球の生観戦は初めての生徒もいたようで、生徒と先生方が3塁側スタンドで楽しく応援しました。

夜間定時制のメリットを生かし、美しいナイター照明のもと息詰まる熱戦を観戦することができました。試合は9回裏に阿部選手の逆転サヨナラタイムリーが飛び出す劇的な幕切れとなり、昨年に続き思い出に残るナイター観戦となりました。



定通高校「生徒の集い」に参加

9月7日(土)に、七ヶ宿ダム公園を会場に県内13校の県内定時制通信制高校生による「生徒の集い」が開催され、本校からも2年生の2名の生徒が参加しました。晴天のもと、他校の生徒とチームを組みグラウンドゴルフを実際に体験しながら、普段は顔を合わせることの少ない他校の生徒とも楽しく交流することができました。七ヶ宿のさわやかな自然も満喫できた1日でした。



発表順	クラス	氏名	演題
1	E1	伊藤 閏哉	学校生活を振り返って
2	E1	小畑 李	元気の素
3	F1	戸田 知志	高校に入って
4	E2	川嶋 朱雀	アルバイトを始めて感じたこと
5	E1	田端 翔太	今の目標
6	E1	沼澤 鳳寿	学校生活で思ったこと
7	F1	柏木 海星	高校生活において
8	F2	渡邊 慶人	自分にとっての経験
9	E1	吉田 雅紀	この先
10	E2	白戸 胤至	アルバイトをして
11	F3	小関 永遠	3年生になって変わったこと



PTA登校時一声運動&授業公開

8月26日(月)～30日(金)に、「PTA登校時一声運動」を行いました。本校PTAの保護者と教員が、登校した生徒に「おぼんです!」と声をかけて出迎えると、生徒も気持ちよくあいさつを返してくれました。

また、同期間には「授業公開」も実施しました。“いつもの宮二工”を見ていただくため、1週間にわたって授業を公開し、多くの保護者の皆様に来校・見学していただきました。ご来校、ご協力、ありがとうございました。

【見学した保護者の感想より】

- 先生方が熱心に教えていただいているのでわかりやすいし、楽しい授業でした。
- 生徒に伝わるように丁寧に説明していると思いました。先生方が、生徒の気持ちを盛り上げようと努めていることを感じました。



10月の行事予定

- 4日(金) 防災講話
- 9日(水) 二学期中間考査(～11日)
- 12日(土) 生活体験発表県大会〔貞山高校〕
- 14日(月) スポーツの日
- 18日(金) 交通安全教室
- 21日(月) SC来校日
- 23日(水) 金曜の授業
- 24日(木) 2・3年工場見学
- 25日(金) 校外スポーツ大会(ボウリング大会)



※厳しい暑さもようやく収まり、過ごしやすい気温になりました。「実りの10月」の到来です。

二学期中間考査もありますが、「文化の秋」「スポーツの秋」らしく、9～10月は宮二工でも学校行事が多く予定されています。

11月12日(火)には中学生対象の「学校見学会」が開催されます!

◇学校ホームページはこちら⇒

